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DENPASAR- sldah diurus masyarakat. "Tidak usah
ada pendekatan sana sini lagi, itu
sudah masuk sistem dan tugas SKPD
rnasing-masing melakukan proses
pencairannyai' ujar Made Budastra,
Senin (l/B).
Demikian pula anggotarKomisi

II AA Ngurah Adhi Adarhana. Saat
dikonfi rmasi terpisah Agung,A,rdhana
mengaakan serapan APBD 2016 yang
notabena disebutkan oleh gubernur
sampai pada akhir semester pertama
ini masih rendah adalah wajar. "Wajar
karena dana hibah tidak ca{ir. Kalau

si mencairkan
tus 2016 kembali
ganrendahnya
Pendapatan
2016, Dewan
tak ada lagi al{
pencairan hib{h b

Menurut
Bali Made
ala{an bagi fih
mencairkan
Sebab, anggarqn
dalam sisterq da

tbko bangunan juga akan lafis manis.
Sebab, dana hibah yang diusulkan
masyarakat adalah dipenlntukkan
pembangunan pura, balai banjar,
pengadaan gambelan dan masih
Qanyak lagi,

Sementara Ketua Komisi I DPRD
Bali Ketut Tama Tenaya juga menyirm-
paikan hal yang sama. Semua anggota
dewan berharap agar dana hibah dapat
dicairkan Agustus ini. "Masyarakat su-
dah berkali-kali melakukan perbaikan
profosal, dana hibah harus segera dic-
airkan," pungkasnya. (pre/dtt)

;

dana hibah Rp 3zo miliar bisa dlc-
airkan, makaiser4pan anggaran paHa
angka 45 pe{senl tercapai. Sungg{rh
Iuar biasa itu f erapannya sangat tinfui
selcali," ujarnfa. I

Politisi PDf Peijuangan asal Priri
Gerenceng Dbnpfsar ini menamb{r-
kari,dengan penchiran dana hibah hp

i

dana hibah fp dzo miliar bisa dic-
airkan, makaiser{pan anggaran paHa

370 miliar, h+l itq akan berpengarirh
pada daya belimqsyarakat. Infrastrqk-
tur akan berler{k, Usaha Kecil dfntur akan berler{k, Usaha Kecil dfn
Menengah (UKI$) seperti kerajinpn
ukir akan bqny{k pesanan, tukafrg
baqu padas d{patprder, batu p€r dF"

hibah pada
Terlebih

Daerah

KomisiII
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DENPASAR- {elum adanya respon atas lapora'n{ugaal

;"rff #s;"jffi ei;t{1s!31i:{}:*Tl"*i"g.
ff fi ffi':i','f#{":i;f ;ffi ;s;-sl'"dv"M"qvarakat(tSM)
memantik real$i oewan na"li' Terlebih dengan-sudah

iiffi;ilil;"^["'* o"i*n penvalahgunall apgt itu

ffi"ffiil;1 b|*ut sut'i kitti -"itvatakan.mendukung
;;ffi;i"*i aftinaulru"iuti komisi antirasua\ KPK'
'B:ni;il',;;;1-il n' or uri'-ut" TEgi : 5:5'J:i J *i 13oEPeru -' 

suut dikonfrimasi terkait hal itu'
Bali Nyoman lt[taY?.n' . . , ! n^_:r D..r^r^nd ,.ohr,q_ffi;;il;i;t"l*"tit rakvat dari Dapil Bulelens menva-

il;;;"ilfi g1u" stui' r!-$ !o rd1n P e q"t', y-1Vi:S
il#i;il'iilff 'tffi;f il^'c*l ; ru-i *""a"tu"eF"Yh
il;ffi; Er'45i$',911 1:1t*#:.tflt*l"*,':Ll:;""iJ;'ffi Hi'l'ti"'ii"""v"\"q\",F3I-tf lb$f 9ll;
il;;;";;Xilihu{upu" i""wurakat Bulelens' ujar anggota

lomisi t o]np $ati itr'," Senin (1/8)' 
- -^^L^ffi;iliii"u1"un, 

p engelolain aset milik .{lbupaten
Bulel€ng yang af kelola e o fyanlanra yF-1 9131ff:.5

I ffiG;i.6i?.'f"y" '4t"cil 
itu' Penget"tlln $F:$l:Yi:

I srGfrt tu"tier saf a ]rasi[nya bisa mencapai Rp.r$o Jqta pe-r

;;il;;;j;ifi;-t[u", uru" nunvahasilnva 5o jula' sisanva

aiU"*u tenian{t Tidak heran, banyak kecuriga4n dan

k;kh;;;it;" t,hn*u banvak uang yang lenvap' Keun-

I il;s* J;i p enpelola an p'erkebunan.cTc,!:!11"ff tJI
i;l?il;g-iun{ong oknum pejabat di Buleleng dan PD

:... ^^Lll-:', i-narnrraSwatantraltu sehdirii' Paparnya.
, | -t -- n^-L:-^ D^vrr"ili";;,;;i,"] x","0 d"*u. Pembina Forum Peduli

Masvarakat Kecll Kabupaten Buleleng Gde Suwqrdana
vane dikonfirmabi terpisah via telepon menyebutkan, saat

iupo".utt disamp{ikan, llemang sylf1h ada P"Tu"CqllT
l"Irr"a.o-tlo"G'$inas, Pimpinin PD S*utanlra daqpihak
terkait. itlamnn fang ditindaklanjuti adalah temuahdari
iuooru" nadan'Ferieriksa Keuangan (BPK) terjadinya
pdnyimpangan ftri penyertaan modal pada PD Swatantra
'r""itui 

Iip t 2 mi I lar. Atas laporan saya untt* melanptkan
pengeloiaan as{ milik Pemda Buleleng distop dqngan
ilasin belum adh ditelnukan alat bukti barui'ujarnya.

Metrruut.tya dafi pengelolaan aset milik Pemda Buleleng
terhadap aset pefkebunan baik berupa cengkeh maupun
kopi yang luainia mencapai 86 hektar di ieluruh, keca-

;;;ilip';;illi;; p"nduputu., yan! masuk ke kas
daerah rn-encapafi Rp 3 miliar bersih setelah dipotong 60

persen sesuai Pe{da. Realitanya, hanya ma-sukRp 50 juta.
Gde Suwardanalmengatakan sebagai LSM sudah pemah

I nrr.,n langsung $ tapingan melakukan survey terhadap

I hasil perkebunarl ai daerah Mengening dan Tajun, Bule-I lldDll pcrAsuurdrI ur leetqr rvrer!6wuur6 q.J! rqrql' vwv

I teng timur. Kebafryakan lahan perkebunan sangat_$ubur

i sehlngga ada estirfiisi aari trasil suweinya itu dari 40 hbktar,

I 
setengahnya men$hasilkan dan hasilnya m-encapai ratusan'-_--_o-----J-__- - (P

I iuta. "Pengelolaad total perkebunan milik Pemda Btrleleng

I ianluorya, seluas ft hekar, terdirikopi, cengkeh danperke-
lbunan {ainnya. I$ta prediksi seharushya ada kontribusi

l 
ruTpjl Rp 3 miliai lebih," pungkasnya.(pra/dit)
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